

Der Ausschussvorsitzende erteilt dem Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth das Wort.

Ratsherr Hering beantragt, in der Vorlage den Begriff „Begegnungszentrum“ durch „Familienzentrum“ zu ersetzen.

Der Änderungsantrag und die Vorlage werden diskutiert und anschließend lässt der Ausschussvorsitzende über die dahingehend geänderte Vorlage, dass der Begriff „Begegnungszentrum“ durch „Familienzentrum“ ersetzt wird abstimmen, nachdem die Ausschussmitglieder dieser Änderung einstimmig zugestimmt haben.

**Abstimmungsergebnis:**

JA-Stimmen: 3

Nein-Stimmen: 0

Enthaltung: 3

**Beschluss:**

Geändert beschlossen

**Endgültig entscheidende Stelle:**

Ratsversammlung